

Mes chers concitoyens,
Mes chères concitoyennes,

Bonne année à tous, bonne année à notre ville, bonne année à notre pays... j'espère que cela ne sera pas un vœu pieux, notamment pour la France ! Mais au regard de la crise énergétique, au regard de l'inflation, au regard de la réforme scélérate des retraites, je crois que tout le monde a compris que 2023 sera encore une année particulièrement difficile pour tous (enfin pas pour ceux qui nous gouvernent).

Pour notre ville, en raison du surcoût de l'énergie (+ 800 000 euros), de la revalorisation des fonctionnaires décidée par le Gouvernement peu de temps avant les élections présidentielles (+ de 120 000 euros), des choix seront donc nécessaires...

Il nous appartiendra de continuer à investir dans les routes et les trottoirs, dans nos écoles et dans notre cadre de vie (sécurité, propreté et fleurissement) et de préserver au maximum votre pouvoir d'achat sans augmenter la part communale de la taxe foncière et sans augmenter les tarifs de cantine. Avec moins, car il faut quand même bien trouver ce million d'euro de dépense supplémentaire qui s'impose à nous, nous continuerons à faire le maximum...

La nouveauté pour cette année sera l'acquisition par la commune de commerce afin d'éviter d'avoir des rues qui ne présentent plus que des rideaux métalliques baissés... la municipalité les relouera ensuite à un loyer supportable et avec des activités qu'elle aura choisies... je pense ainsi qu'il y a largement assez de certaines... d'autres réflexions sont à mener concernant le stationnement ou la vitesse dans notre ville...

J'en profite pour remercier les 161 agents de la ville qui donnent le meilleur d'eux-mêmes et dont je mesure chaque jour la qualité individuelle et l'engagement collectif au service de notre ville et de notre avenir.

Arnaud DUMONTIER et toute la majorité municipale